

18.09

**Abgeordneter Nikolaus Prinz (ÖVP):** Herr Präsident! Geschätzte Damen und Herren! (*Präsident **Sobotka** gibt das Glockenzeichen.*) Zum Abschluss noch ganz kurz (*Abg. **Leichtfried**: Ihr könnt das einfach nicht kurz!*): Kollege Köchl hat seinen Redebeitrag doch relativ impulsiv vorgetragen (*Abg. Michael **Hammer**: Ja, er ist ja ein Vertreter der Scherzgruppe!*); er war zwar inhaltlich nicht besonders, aber er war ziemlich emotional.

Lieber Kollege Köchl, nur so viel: Wenn du von Bauernbund und AMA redest, dann schau dir bitte einfach einmal an, wer in der Geschäftsführung der AMA ist. Da gibt es zwei Personen: Dipl.-Ing. Günter Griesmayr und einen Herrn Leutner. Und dann schau dir an, wo dieser Herr Leutner vorher gearbeitet hat – nämlich bei der Gewerkschaft – und welcher Fraktion er angehört. Es sind schlicht und einfach alle Sozialpartner dort vertreten. (*Zwischenruf der Abg. **Doppelbauer**.*) Das ist vernünftig und gescheit. Die AMA arbeitet insgesamt gut und die AMA-Marketing arbeitet hervorragend. (*Beifall bei der ÖVP.*)

18.10